

Zine als Werkzeugsatz für die nächste Pandemie Zine as Toolkit for the next Pandemic

Anleitung zum Selberbasteln

1. Drucke beide PDFs aus
2. Klebe sie Rücken an Rücken zusammen, so dass Seite 1 mit Seite 2 auf der Rückseite übereinstimmen, beziehungsweise Seite 10 mit Seite 9.
3. Falte die Zine entlang der blauen Linien. Siehe Anleitung.
4. Nimm eine Schere und schneide entlang der roten Linie einen Schlitz ins Blatt.
5. Lege die Zine so vor dich, dass Seite 1 oben links und Seite 10 oben rechts stehen.
6. Falte nun jeweils rechts und links die Seiten abwechselnd von dir weg, und zu dir. Im Zickack, bis du am Ende angelangt bist.
7. Falte nun einmal der Mitte entlang, sodass beide leeren Seiten übereinander liegen.
8. Fertig ist die Zine.

Instruction for do-it-yourself

1. Print the two pdfs
2. Glue them back-to-back so that page 1 and page 2, and page 9 and 10 are back to back.
3. Fold the Zine along the blue lines. See image.
4. Take a pair of scissors and make a cut long the red line.
5. Place the Zine in front of you, facing page 1 on the top left, and page 10 top right.
6. Fold the right and left sides alternately away and towards you until you reach the end.
7. Fold once along the middle so that the two blank pages are sitting on top of each other.
8. Your Zine is ready.

